

学校だより

喜びはともにあること

平成23年10月 6日 発行

京都府立宇治支援学校

〒611-0031 京都府宇治市広野町丸山10

TEL 0774-41-3701 / FAX 0774-45-2220

■ 北海道に行ってきました！ ■

高等部の「くらし職業コース」「くらし地域コース」の2年生が、「修学旅行」として9月28日（水）～30日（金）の2泊3日の日程で北海道に行ってきました。

初日、学校にて出発式を行い、関西国際空港へ。初めての飛行機体験という生徒も多く、ドキドキのフライトでしたが、空の景色や、お弁当、音楽とそれぞれが楽しみながら過ごすことができました。新千歳空港から美瑛に向い、美しい景色を目にしながら、「ファーム富田」での綺麗な花畠を堪能しました。その後 富良野のペンションにて宿泊しました。日頃から本校ランチルームで、みんなで協力して食べることに慣れているのか、場所が変わっても和気あいあいと一緒に、本当に楽しそうに食事をしていました。また夜の集いとして、実行委員の生徒たちがクイズを出題したりと、生徒たちで楽しい夜を演出していました。

2日目は、フィッシング、生キャラメル作りとコースに分かれて体験をしました。事前学習をしていたこともあり、自分のできること、役割を理解して、積極的にキャラメル作りに取り組む生徒の姿が光っていました。その後は、お待ちかねの「旭山動物園」へ。「おおー！」と声を上げながら、白クマに釘付けになったり、かわいい動物たちと一緒に写真を撮ったりしました。その夜は札幌のホテルにて宿泊しました。

3日目は、バスにて札幌観光をしたのち、飛行機にて関空、そして学校まで戻ってきました。空港では、おみやげを沢山買いました。「お母さんにこれあげる！」と嬉しそうに伝える生徒の姿が印象に残っています。

3日間、天候にも恵まれ、みんな無事に楽しく3日間の日程を終えることができ、関係者の皆さんにも感謝しております。旅を通して、生徒たちが新しい出会いや体験、様々な経験を積み、また一步自信につくことができた旅になったのではと思っております。ありがとうございました。



ワクワクの飛行機



ファーム富田の花畠



大自然のフィッシング



みんなでランチ



動物が間近！旭山動物園



白クマにびっくり！

京都府立宇治支援学校